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Öffentliche Sitzung des Gemeinderats am 5. April 2006 
 
 

R. Pr. Nr. 38 a 
 
 
Bürgerfragestunde  
 
 
Herr Quellmalz informiert sich über die Zukunft des Umweltbeauftragten und erkundigt sich, 
wohin man sich künftig wenden könne. 
 
Bürgermeisterin Petzold-Schick antwortet, dass Personalangelegenheiten grundsätzlich nur 
nichtöffentlich diskutiert werden könnten. Sie fährt fort, dass es innerhalb der Verwaltung eine 
Arbeitsgruppe gebe, die sich mit diesem Thema beschäftige; Bürger sich jedoch weiterhin an 
Herrn Bubel wenden könnten, bis eine personelle Lösung im Laufe des Jahres gefunden wer-
de.  
 
 
gez. Cornelia Petzold-Schick 
Bürgermeisterin 
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